



Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y DIFUSIÓN

COMUNICADO • INAI/117/24



Ciudad de México
17 de mayo de 2024

www.inai.org.mx



Las personas deben saber cuando están interactuando con Inteligencia Artificial: INAI

- Es importante luchar para que los derechos que garantiza la Constitución en la vida física, se apliquen también en el ámbito digital: **Josefina Román Vergara**, Comisionada del INAI.
- Una combinación de concientización, colaboración y tecnología será fundamental para garantizar un entorno digital seguro para todas las personas usuarias de Internet en México, enfatizó.

Las personas tienen derecho a saber cuando están interactuando con Inteligencia Artificial y a que se les explique la manera en que los algoritmos respetan los derechos humanos, afirmó **Josefina Román Vergara**, Comisionada del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI).

La Constitución establece derechos humanos que se pueden ejercer en la vida física y, ahora, es importante luchar para que también se garanticen en el ámbito digital, señaló Román Vergara ante estudiantes que asistieron a la conmemoración del *Día Mundial del Internet*, en la Universidad La Salle.

“En concreto, sabemos que una combinación de concientización, colaboración y tecnología será fundamental para garantizar un entorno digital, seguro y protegido para todas las personas usuarias de Internet en México”, indicó.

[Consulta el video #INAIteInforma](#)

La Comisionada del INAI expuso que la Inteligencia Artificial funciona con información pública y de las empresas, pero también con datos personales. “Entonces, me parece muy relevante que hoy, a través de la Asociación de Internet MX, tengamos la oportunidad de reflexionar de las bondades que tiene Internet, pero también de los riesgos que implica”, concluyó.

Román Vergara participó en la inauguración de las actividades organizadas por la Asociación de Internet MX (AIMX), en el marco del *Día Mundial del Internet*. También intervinieron Eduardo Gómez Ramírez, Vicerrector de Investigación de La Salle, y Pablo Corona, Presidente de la Asociación de Internet MX.



[VER VIDEO](#)



[VER FOTOGRAFÍA](#)